
鰯■ 参 考 琴=認可． 名 ÷ 宝 . ．

T H E ･ R O TA RYC L U B 鶴 駁 陣｡,@FfYAMATo-NAKA

言クラブ会大和中□＝タリ 報
［

夕 ｜酉Ｉ

皇

可 Ｐ● ■ 幸 一

時間を捧げよう奉仕のために
1980-81R.l会長ロルフ.J.クラリツヒ
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５５年第１２２回例会 １１月２０日（木）晴第128号

亀谷会長テーマ全人類に愛と善意を
出席報告
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司 会 S A A 北 砂 富 三 君

ソングﾘーダー中西功君「我等の生業」

４.今年度IGFは３月21日千寿閣で開催されます。

当クラブは大和クラブと組んで，職業奉仕部門
を担当することになりました。今後双方の職業
奉仕委員会が中心になって企画をくみますので，
その節は皆さんの御協力をお願いします。
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どまジ垂嚢註奏
上坂信夫君（東京港南），仁科真人君（横浜瀬
谷），小山計玄君（伊勢原），渡辺綱彦君，野村
和慶君（相模原南），小沢睦君，小栗孝司君，村

田幸大君，柴田信一君（大和）
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漆霊長;報;着ｉ
１加藤ガバナーより公式訪問の謝辞が参って居り
ます。（会長朗読）
2先週の理事会で，次年度の理事選任に当り，今

年度から指名委員会を設置し，歴代会長，幹事
と今年度の畠l1会長，副幹事を以て構成すること
が決まりましたのでお知らせします。尚本日第
一回目の指名委員会が開かれる予定です。

3.地区より要請の一般市民へのロータリーアンケ
ート実施について。用紙を手元に配布しました

ので知人，近所の方（ごみ箱にポイト捨てるよ

うな方にはお願しないで下さい。自分の家族で
はなくて，出来るだけランダムに。）にお願い
して必ず11月中に投函されるようお願じて下さ
い。（１人三名はお願すること。）

幹 i事蝿＃誉
1.次年度理事選出のため本日例会後第一回目の指

名委員会を開催しますので，歴代会長，幹事，

並びに本年度副会長，副幹事の方はご出席下さ
い。

211月２６日前後（未定)７.３０p.mよりIGFの打

合せ会を開催しますので，会長,幹事，職業奉

仕委員会の方はご出席をお願します。

3.19日夜の勉強会が亀谷先生宅で行われました。

多数の方のご出席をいただきましたが）これか

らもご都合のつく方はご一緒に勉強をしたいと

思いますので宜しくお願致します。

, 一

〃一一、

３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

１．真実かどうか
２．みんなに公平か
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会 員 数

３６名

欠 席 者
布施，国方，保田

出 席 数

３３名

出 席 率

91.67％

前回の修正

100％

本日のプログラム１１月２７日

「ロータリー財団週間にあたり｜ノ|、武徹郎氏
次 週 予 定 １ ２ 月 ６ 日
二クラブ合同例会横浜東急ホテル
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ロー夘一情報委員会伊藤 (英）委員長

勉強会報告：
１９日夜亀谷先生宅で７時より10時までの３時間

たっぷり勉強させていただきました。出席者は
新会員２名，星先生をふくめて総員12名です。
今回は，ロータリークラブの年間行事について
説明があり, ( IGFとか，クラブ協議会等々
のお話し）又新会員の希望としてロータリーソ
ングがよく訳らないとの発言がありました。こ

れは幹事と相談してプリントをして皆様に配り
たいと思います。このように些細なことでも取

り入れて，皆様の仲間入りが早まるよう努力し
たいと思います。年内にもう一度勉強会をした
いと思います。新会員だけではなく，どなたに

も出席していただき勉強を共にやりたいと思い
ます。多数の方のご出席をお願します。

土屋会員の中国旅行報告

今回は北京で大和在留の留学生の家庭の訪問
をして来ました。６軒の家庭を回って参りまし
た。大和に来ている留学生は殆んどが清華大学
の助教授クラスの人達ですが（日本では東工大
のような大きな大学）中国では矢張り発展途上

国と言うことで，日本の団地のようなところが
住いで，中流以上の生活だと思いますが，狭い
ながら小ぎれいに工夫されています。又抗洲交
易会にも参加して来ましたが，日本人の方も沢
山来て居りました。ホテルで食事をするとき，
メニューに、おにぎり〃が書いてありました。
この、おにぎり〃のことを中国語で何んと書い
ているかご存知でしょうか？それは「飯が団結
する」と書きます｡(これは本当の話しですか？!）

親 睦 委 員 会 鈴 木 委 員 長
１.本日例会後，合同例会のアトラクションとして
合唱の練習を中西会員の指導で行いたいと思い
ますので全員お残り下さい。

２.合同例会の出欠のハガキを出していない方は至
急出して下さい。
３.本日のお祝は創業記念日土屋翁三君です。

損保に強くなる話
， ”北砂富三君

今から一年半位い前に私のイニシェーションス
ピーチの折に「損保」の役割について少しばかり

お話し致しましたが，新入会員もいらっしゃいま
すので今日もう一度その時の概略を申し上げて今
日の本題に入らせていた図きます。

損保も生命保険も同じに思っている方もあるか
もしれませんが，生命保険を除いた他のものは全
部損害保険であります。一言で言いますと，損保
は世界経済の裏方の役目をしていると言っても過
言ではないと私は思います。つまり例を挙げます
と，今一つの或る工場を建設し運営するに当って
先づ土地の選定が第一条件だと思います。それが

終りますと，その土地に工場を建てる段階で工場
の建物の青写真が出来上ると思いますが，米国で
は，そこで私達インシュアランスマンが呼ばれ計

画書に基づいて，火災保険上の立場で検討し，色
々と，安全性を見ながら低廉な保険料で最大の好

条件を組立てていきます。又その工場が稼動し始
めるとその製品に対して，生産物賠償，計理管理
の人にはボンド保険，従業員に対しては，傷害保

険又，万一工場が焼失し，その後復旧するまでの
従業員の給料等の補償のために利益保険，自動車
保険，貿易に必要な船に対して船体保険，又その
荷物に対しての海上保険と，この世の中でありと
あらゆる物，無形，有形を問わず保険がつきまと
って居るように感じられます。つまり経済の表が
あるならば，裏方として補償と云う面から損保が
ついていると思います。籾てその様に考えて見て

も私が知っている種類でも田種類位もあります。
今日はその中でも一番皆様がご存知の火災保陶こ
ついて少しばかりお話をしたいと思います。火災

保険には大別して四種類あります。第一は住宅火
災，第二一般物件（お店の建物），第三工場物件
第四倉庫物件ですが，今はその第一の住宅物件の
事をお話ししたいと思います。これは皆様のお宅
でも大小を問わず何んらかの形で火災保険をお掛
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けになって居られることと思いますが今日話をお

聞きになって自分の家の火災保険は，どのように
なっているか，もう一度お調べになったら如何で
しょうか。住宅火災保険は一言で云って価額協定

保険にお入りになった方が良いと思います。
それは従来の普通火災ですと，例えばある家が

（中古）現在の額が１伽万と致しますと，はっ
きり申しまして1000万掛けなければなりません，
しかしこれを計算するのは非常に困難です。よく

あることですが，私の家は火災には特に注意して
いるから大事にはならないが，まあ気安めに少し

でも火災保険に入って置かないと…？従って保険

料は高いので500万位でい畠から…とその様に非
常に打算的な火災保険の加入される方が多いよう
に見うけられます。ところがこふに問題が生じて
来るのです。つまり現在の実際の価額が１側万の

家に対して5m万となりますと半額しかないと云
うことですのでその家の半分のみ保険の対象にな
るわけですがその半分も家の左右と分けて左側の
500万円分保険に掛けて，右側半分は掛けてない

と言うわけにはいかず，その家全体に一つ一つが
半分の割合で掛けているように保険会社では見ま
す。所で，万一火災の被害を受けた時に，その査
定の方法ですが，一部の損害があった場合にその
損害の全額を支払う事が出来ません。例えば損害
額が200万だから５００万以下の損害ですので，そ
の損害額200万は全部支払って戴けると思います

が，実は．100万しか支払う事が出来ないのです。
と申しますのも実際のその中古の額が10m万する
ものに対して保険金額５的万は半額しか掛けてな
いこととなりますので，比例てん補と申しまして

割合に依ってお支払いするようになっています。
それはこの様な公式があります。

保険金額観在職を掛けている金卿
支払額＝損害額×

出来る火災保険があります。それは現在の家が新
築する場合にどの位いか》るか再取得価額で計算
します。これをもう少し詳しく申しますと，家の
構造を調べます。屋根，外壁，柱，地域，集中温
冷房設備等々１㎡当りの金額を決定し，その建物
の面積を乗じてその家の新築再取得価額が算出さ

れその金額で火災保険金額を掛けます。この様に
して付けた火災保険を価格協定保険と申します。
又この他に保険金額の釦影或は別０万円を限度と
して保険金額に明記してある他に支払うのがこの
保険の特徴でもあります。
籾て，最近頻発している地震の事について地震保
険上から少しばかりご説明申し上げましょう。
先づ地震保険の対称になるのは住宅と住宅と共有
の店舗のみです。その他の建物には地震保険は掛

けることが出来ません。例えば工場，スーパー等
のビルは対称外になって居ります。そして昭和５５

年７月１日までは住宅建物でも刎万家財で150
万までが限度になって居りましたが，それ以後建
物は1000万，家財は５M万まで合計1500万まで地
震保険を掛ける事が出来るようになりました。又
今迄は，全壊しなければその240万も支払う事が
出来ませんでしたが，今回の改正で半壊の時でも
お支払いすることが出来るようになりました。し
かし地震保険は損保会社，政府と一体となって災
害があった場合はお支払いするのですから今日の
ように近代的な超高層ビルが壊滅した場合，又関
東大地震のようにマグネチュード７以上のもので
神奈川・東京。群馬。埼玉・千葉各県が一度に崩
壊するような広域のときは，損保会社といえども
支払能力はありません。そこでバックアップとし
て政府が面倒をみているわけですが，それも全体
の支払いが一兆二千億円に達しますと，それで打
切られます。又地震保険の内容は二通りの意味を
持っています。

①地震によって崩壊した。②地震によって崩壊
しその後火災になった場合。いずれも原因が地震
にあった場合は地震保険に加入していなければ一
円も支払ってもらえません。以上地震保険につい
て少々申し上げましたが，次回若し時間をいただ

凧

/ 凧

保険価額（夷禦Z現在四面額）
この公式に先程の例を当てはめて計算をされます

と，１００万と云う支払い額が出て来ます。しかし
この様な事はなるべく避けた方がよいと思います。
そこで一番有利でしかも前述しました比例てん補
なくして実際に費用が要した分を全額支払う事が
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けましたら，自動車保険についてお話をしてみた
いと思います。

一琶討》銘戸宮苦言智

琴蒙一
■
■
■
Ｐ
■
●
ｂ
■
■
ｐ
■
ｂ
ｂ
■
甲
田
●
■
■
◆
■
ｐ
ａ

穏溺憲
一篭灘謹

●●●一

議淵
憲蕊
鈩認雷

■
■
Ｇ
Ｄ
Ｂ
◆
■

圖詳
認
■
■
ｂ
■
■
●
白
■
■
■
●
■
●
●
●
■
■
■
の
由
■
■
●

儲
詞
常
詩
買
流
討
討

大和RC小栗会員久し振りにお伺い致しまし
た。来る合同例会には宜敷くお願いします。

大和RC村田会員このところ続けてお世話に
なります。どうぞよろしくお願いします。

大和RC小沢会員お邪魔しますよろしく。
大和RC柴田会員お世話様になります。

亀谷会長昨夜の勉強会，伊藤（英）会員，芦田
会員，北砂会員の皆様には大変お世話にな
りました。新会員の二見さん，高橋さんに
はフレッシュな意見，参考になりました。

合田会員昨日（19日）の勉強会に欠席して申し
訳ありませんでした。

伊藤（英）会員昨晩の炉辺会合後の二次会には

伊藤正男会員に大変お世話になり有難うご
ざいました。

土屋会員創業記念日，お祝いありがとうござい
ます。記年になりました今後も頑張ります。

藤田会員先週は風邪の為欠席致しました。お蔭
様で大事に至らず治りました。芦田先生に
大変お世話になり有難うご座居ました。

第259地区職大会職業別協議会(第２日目）

工 業 建 築 部 会 報 告 寺 田 伍 六

工業部門での討議内容については，先行く我が

国の輸出能力について悲観的見解に対し，これに
対向する施策が，その論戦を張り，充実した討議
が行われました。それは

◎大国、アメリカの苦慮”

◎心配と不安のなかの日本
◎80年代の工業発展と市場で勝ち抜け
以上の三点から日米工業界の立場の相違と，それ
を資源の無い日本国民は，どのように世界に向っ
て対処し努力すべきか，大変有意義で盛会であり

ました。
(1)大国、アメリカの苦慮〃
日本で出来て，なぜアメリカでそれが出来ぬか。
日本を、見直せ，研究せよ，そして取り入れよ〃

生産性と品質の良否が80年代のアメリカ経済の
往く手を左右するものとして，アメリカエ業界
は真剣だ。

(2)心配と不安の中の日本
無いものづくしの此の国土では今後の資源輸入
から生ずる国際支出の増大は明らかなこと。
アメリカの工業力とまともに戦うことが出来る
でしょうか？それはアメリカ人の持つ、パイ

タリテイと素晴らしい創造性”これを我々はよ
く知っているからだ。

(3)80年代の工業発展，そして市場で勝ち抜け
日本企業がこれから輸出市場で勝ち抜いてゆく
には、製品開発，品質管理の優位，ゆきとどい
た完壁なサービス〃このような企業姿勢が輸出
の優位を守り抜いてゆくだろう。総てはトップ
マネージメントから職場に立つ総ての従業員の

良否がその成果をもたらすものである。

風

｢霊雇房雨菖司
郡司守会員は，横浜市旭区から磯子区へ転居され
ました。ご新居はご両親のお隣りとのこと，さぞ
お幸せのことと心よりお喜び申の上げます。
なお，会員の皆様は転居のご通知をいただいて居
りますが，名簿や其の他の住所をご訂正下さるよ
うお願致します。
新住所：横浜市磯子区岡村1-19-30

電話：０４５-(７５３）０７５０
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l.._a.びお願い！！‘１."冠.い､餌字Ｗ↓A-ｉ
先日お願いいたしました中国留学生の紛失した自
転車の代りとして，ご使用になっていない自転車
がありましたら，どなたかご提供下さいますんで

しょうか。重ねてご協力をお願いいたします。


